

Cubanos en Europa fortalecerán unidad para apoyar a su patria

**BERLÍN, DEL 18 AL 20 DE
NOVIEMBRE DE 2022**



Bruselas, 15 nov (RHC) El regreso en Berlín al formato presencial de los Encuentros de Cubanos Residentes en Europa (ECRE) consolidará la unidad de quienes apoyan a su país inspirados en el pensamiento martiano, afirmó hoy la residente en Bélgica Arlenz Arean.

Bruselas, 15 nov (RHC) El regreso en Berlín al formato presencial de los Encuentros de Cubanos Residentes en Europa (ECRE) consolidará la unidad de quienes apoyan a su país inspirados en el pensamiento martiano, afirmó hoy la residente en Bélgica Arlenz Arean.

Integrante de varias asociaciones que respaldan a Cuba, luchan contra el bloqueo estadounidense y defienden la cultura de la nación antillana, Arean compartió con Prensa Latina sus expectativas por el foro previsto del 18 al 20 de noviembre en la capital alemana, un espacio propicio para abordar nuevas acciones de acompañamiento a la isla.

Somos una gran familia que ha venido creciendo desde el primer encuentro en París en 2006 para abordar los problemas de Cuba y los nuestros, así como la manera de acercarnos y de superar el distanciamiento que existía entre la nación y la emigración, bajo la inspiración del pensamiento martiano “Patria es Humanidad», comentó.

De acuerdo con la presidenta de la fundación cultural Ardor cubano, se extrañan los abrazos entre compatriotas y las muestras físicas de amor compartido por la tierra que los vio nacer, ante el hecho de que la pandemia de la Covid-19 obligó a realizar los foros anuales de forma virtual.

Las plataformas digitales nos posibilitaron mantener el contacto, pero faltaba ese abrazo solidario al vernos, dijo a pocos días del comienzo del evento en Berlín, donde los asistentes debatirán sobre la lucha contra el bloqueo, las iniciativas de ayuda a la isla frente a las dificultades y el fortalecimiento de la estructura interna y de los lazos nación-emigración.

A propósito del bloqueo y de las agresiones contra Cuba, Arean resaltó la importancia del ECRE para demandar la salida de la mayor de las Antillas de la unilateral lista de Washington de países patrocinadores del terrorismo y el fin de las medidas adoptadas por Donald Trump para recrudecer la asfixia mediante un cerco impuesto desde hace más de 60 años.

Asimismo, señaló la oportunidad que el encuentro representa para impulsar nuevas acciones de solidaridad a nivel europeo, que den continuidad a diversas iniciativas para acompañar al pueblo de la isla, como la Maleta solidaria, un proyecto ideado por cubanas residentes en Bélgica.

Comenzamos con una rápida respuesta en agosto tras el incendio en la Base de Supertanqueros de Matanzas, y hemos consolidado los envíos de un equipaje por la vía aérea con medicamentos, juguetes y artículos de primera necesidad, y cada vez son más las personas que se suman, aseveró.

El ECRE culminará el domingo con un acto de apoyo a Cuba y de condena al bloqueo estadounidense en la famosa Puerta de Brandeburgo, donde será leída la declaración final del foro.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/304966-cubanos-en-europa-fortaleceran-unidad-para-apoyar-a-su-patria>



Radio Habana Cuba